
 1 / 2 

 

鷺沼町会 令和７年度 総会議事録 

 

1. 日 時：令和７年５月１７日（土曜日）１４時から１５時３０分 

2. 場 所：鷺沼小学校 体育館 

3. 出席人数：４１名 

4. 開会挨拶：山田 副会長から開会の挨拶 

5. 会長挨拶：持田和夫会長から挨拶 

6. 議長選出：会長の総会開会宣告後、司会の河野副会長が議長を推薦。 

参加者に諮った。拍手をもって河野副会長を議長に指名。 

議長は挨拶後、議題審議に入った。 

 

7. 議 案 

第１号議案「令和６年度鷺沼町会事業報告」 

第２号議案「令和６年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

第３号議案「令和７年度鷺沼町会事業計画(案)」 

第４号議案「令和７年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算(案)」 

その他 

 

8. 議 事 

 

第１号議案「令和６年度鷺沼町会事業報告」 

 

第１号議案について、河野副会長から資料「令和６年度事業計画報告」

により要点を説明。議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第２号議案「令和６年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

 

第２号議案について、林 総務兼会計から資料「令和６年度鷺沼町会

及び鷺沼會舘決算報告」により詳細を説明。続いて会計監事 神谷がそ

の内容が適正かつ正確であることを報告。議長が意見を求めた。 

 

質疑：會舘の収支が赤字です。毎年赤字なのでしょうか？ 

 

回答：コロナ禍頃から赤字です。會舘使用が減少しているため。 

コロナ禍前の活動に戻るよう検討していきます。 

 

★議長が他に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 
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第３号議案「令和７年度鷺沼町会事業計画（案）審議」 

 

第３号議案について河野副会長から資料「令和７年度事業計画（案）」

により要点を説明。これについて議長が意見を求めた。 

 

質疑：鷺沼再開発推進、防犯カメラの維持管理はどのように 

おこなわれているのでしょうか？ 

 

回答：恒川副会長が再開発推進のメンバーなので町会からの意見は 

纏めて申し入れました。 

防犯カメラ設置場所は警察や設置業者と相談して決めていま 

す。町会会員からリクエストも受付ます。 

        昨年は３，４丁目に２基設置しました。 

 

質疑：役員会はどのように管理されているのですか？ 

 

回答：三役、団体、委員の各代表で役員会を開催しています。 

   町内美化活動、防災訓練、防犯啓発活動、など行っています。 

 

★議長が他に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第４号議案「令和７年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算（案）審議」 

 

第４号議案について林 総務兼会計から資料「令和７年度鷺沼町会及

び鷺沼會舘収支予算（案）」により詳細を説明。これについて議長が意

見を求めた。 

    

 

★議長が特に意見のないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

 議案は原案通り承認された。 

★「令和７年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算（案）」の（案）を外して 

 「令和７年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算」とする。 

 

その他 

・山田副会長が「鷺沼地区再開発」について説明。 

 

※議題審議、その他報告終了にともない議長解任 

 

9. 閉   会 

すべての議題審議が終了したので山田副会長が閉会を宣言した。 

 

☆司会進行：河野 明敏 

☆議事作成：迫  正美 


